



MACHT BERATUNG POLITIK
Kongress zur Politikberatung
Eine Veranstaltung der Politikfabrik am
14. Februar 2005 in Potsdam

Pressemitteilung

Berlin, den 31. Januar 2005

„DIE NOTWENDIGKEIT ZU ENTSCHEIDEN REICHT ABER WEITER, ALS DIE MÖGLICHKEIT ZU ERKENNEN“

Michaele Schreyer als Keynote-Speakerin bei „Macht Beratung Politik“

Der Kongress

Am Montag, den 14. Februar 2005 findet im Haus der Brandenburgisch-Preußischen Geschichte der erste studentisch organisierte Kongress zur Politikberatung in Potsdam statt. Im Rahmen des Kongresses werden namhafte Experten aus Politik, Medien, Gesellschaft, Wirtschaft und Wissenschaft diskutieren.

Die Inhalte

„Die Notwendigkeit zu entscheiden reicht aber weiter, als die Möglichkeit zu erkennen.“ Das wusste schon Immanuel Kant und es gilt besonders in Zeiten der immer stärkeren Einbindung von Politik in den europäischen und weltpolitischen Rahmen. Politische Entscheidungen werden immer komplexer, so dass externe Politikberatung an Bedeutung gewinnt. Welche Folgen hat dieser Bedeutungszuwachs? Wie groß ist der Einfluss der Beratung wirklich? Macht Beratung Politik?

Ex-EU-Kommissarion Schreyer beim Kongress

Die Organisatoren können namhafte Keynote-Speaker und Panel-Referenten begrüßen. Mit der Zusage von Michaele Schreyer (Mitglied der EU-Kommission a. D.) ist die Referentenliste nun komplett. „Wir freuen uns sehr, auch für unsere letzte Keynote eine hochkarätige Referentin gewonnen zu haben“, sagte Marvin Geilich, Organisationsleiter des Kongresses.

Neben Michaele Schreyer sprechen auf dem Kongress u. a. Jobst Fiedler (Hertie School Of Governance), Stephan J. Kramer (Zentralrat der Juden in Deutschland), Anna Lührmann (MdB, BÜNDNIS 90/Die Grünen), Gerhard Sabathil (Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland), Prof. Dr. Eberhard Sandschneider (DGAP, FU Berlin) und Christoph Schmitz (BILD-Zeitung).

Save the date

Datum: Montag, 14. April 2005
Zeit: ab 09 Uhr
Ort: Haus der Brandenburgisch-Preußischen Geschichte
Am Alten Markt
14467 Potsdam

Am Veranstaltungstag stehen Ihnen weitere Keynote-Speaker und Panel-Referenten zur Verfügung. Ein Hintergrundgespräch vermitteln wir auf Anfrage gerne.

Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Anmeldung finden Sie unter www.macht-beratung-politik.de. Anbei finden Sie eine Kurzübersicht über das Programm von „Macht Beratung Politik“.

Ihr Ansprechpartner bei redaktionellen Rückfragen:
Marvin Geilich, presse@macht-beratung-politik.de Telefon 0163 / 313 53 51